

# Penandatanganan Kerja Sama Pemerintah Kabupaten Temanggung dan Kodim 0706 Temanggung

Agung widodo - [TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID](https://TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID)

Dec 6, 2024 - 13:22



[TEMANGGUNG](#) – Pemerintah Kabupaten Temanggung dan Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung resmi menandatangani dokumen kerja sama yang bertujuan untuk memperkuat sinergitas dalam penyelenggaraan urusan pemerintahan di Kabupaten Temanggung, Jum'at (6/12/2024).

Image not found or type unknown



Acara penandatanganan yang dilaksanakan Ruang Gajah Komplek Kantor Sekretariat Daerah Kabupaten Temanggung ini dihadiri oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Pj. Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., Kepala Satpol PP dan Pemadam Kebakaran Agus Sarwono, [S.Sos.MM.](#), Sekretaris Daerah Kabupaten Temanggung, Asisten Pemerintahan dan Kesra, Staf Ahli Bupati Bidang Pemerintahan, Hukum dan Lingkungan Hidup, serta sejumlah pejabat dan kepala dinas terkait di Pemerintah Kabupaten Temanggung.

Sambutan pertama disampaikan oleh Kepala Satpol PP dan Pemadam Kebakaran Kabupaten Temanggung, Agus Sarwono, [S.Sos.MM.](#), selaku ketua panitia menjelaskan bahwa kesepakatan bersama ini menjadi dasar untuk meningkatkan efisiensi, efektivitas, dan sinergitas antara Pemerintah Kabupaten Temanggung dengan Kodim 0706 Temanggung dalam urusan pemerintahan. "Tujuan utama kesepakatan ini adalah untuk optimalisasi sumber daya pelatihan, yang pada akhirnya bertujuan untuk meningkatkan pemerintahan, perekonomian daerah, dan kesejahteraan masyarakat," ujar Agus Sarwono.

Kesepakatan ini mencakup berbagai urusan pemerintahan terkait ketentraman, perlindungan umum, dan ketertiban masyarakat. Perjanjian ini berlaku selama lima tahun dan akan ditindaklanjuti dengan penyusunan dokumen kerja sama yang lebih rinci untuk mengatur ruang lingkup dan rincian pelaksanaan kesepakatan tersebut.

Image not found or type unknown



Kemudian senada dengan Kepala Satpol PP dan Pemadam Kebakaran, Dandim 0706/ Temanggung, Letkol Inf. Sriyono, S.I.P., menekankan pentingnya sinergitas antara TNI dan Pemerintah Daerah. "Kerja sama ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara TNI dan Pemerintah Kabupaten Temanggung, yang sangat vital untuk menciptakan keamanan yang kondusif dan mendukung keberhasilan pembangunan daerah," kata Letkol Inf. Sriyono.

Pada kesempatan yang sama Pj. Bupati Temanggung, Drs. mengapresiasi penandatanganan kerja sama ini dan berharap dapat terus memperkuat sinergitas antara Pemerintah Kabupaten Temanggung dan Kodim 0706 Temanggung, khususnya dalam bidang keamanan dan ketertiban umum. "Saya sangat mengapresiasi kerja sama ini, yang dapat menjadi payung hukum bagi kegiatan bersama kita di masa depan, untuk mewujudkan Temanggung yang lebih baik," ungkap Pj. Bupati.

Image not found or type unknown



Melalui penandatanganan kerja sama ini, diharapkan akan tercipta peningkatan koordinasi yang lebih baik dalam pengelolaan pemerintahan, keamanan, dan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Temanggung.